
 

 

  MEMÓRIA DA 6ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ ALTO TIETÊ CABECEIRAS  
 SCBH-ATC 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 27/09/2021 HORÁRIO: 15H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-ATC 

Entidade  Nome 

CETESB Marta Conde Lamparelli 

DAEE Josué Marcos Barranco 

SABESP Rogério 

Instituto de Pesquisas Tecnológicas Gerson Salviano de Almeida Filho 

Secretaria de Logística e Transporte Augusto Olavo Leite 

PM de Guarulhos Solange Duarte 

PM de São Paulo Breno Eitel Zylbersztajn 

PM de Suzano Solange Wuo 

UNIFESP Jaqueline Bória 

ASSEMAE Gustavo Arthur Prado 

ICATI José Arraes 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

CETESB Lilian Barrella Peres 

Universidade de Guarulhos Renata Cristina Araujo Costa 

PM de Mogi das Cruzes Juliana 

IFSP Suzano Ivana Soares Paim 

 José Ramos Carvalho 

Ausências Justificadas: Não houve 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Jaqueline Bória (representante da UNIFESP e coordenadora pelo segmento SOCIEDADE 
CIVIL) iniciou a reunião as 15h30, em segunda chamada, e agradeceu a presença de todos. 
Informou a pauta:  

a) Aprovação da memória da 5ª reunião. 
b) Apresentação do Projeto FEHIDRO AT-COB 28/2017 e MQUAL e apresentação de 

resultados em relação ao enquadramento e metas da APRM-ATC, pela Lilian Barrella 
Peres (CETESB); e 

c) Continuação do Plano de Trabalho (agenda/ações)  

1.1 Aprovação da memória da reunião anterior. 



 

 

Foi aprovada com duas abstenções, entretanto, sem alterações. 

 

1.2 Apresentação do Projeto FEHIDRO AT-COB 28/2017 e MQUAL e apresentação de 

resultados em relação ao enquadramento e metas da APRM-ATC 

Após apresentar o conteúdo, Lilian (representante da CETESB) informou que o documento 

encontra-se disponível em: https://comiteat.sp.gov.br/wp-

content/uploads/2020/07/ACD_SPAT-_-Relat%C3%B3rio-FINAL-_-abr16.pdf 

 

1.3 Elaboração de Plano de Trabalho (agenda/ações) 

Jaqueline informou que juntamente com a Ana da Secretaria Executiva fizeram alguns 

ajustes no Plano de Trabalho para melhor visualização de todos. 

Ana (Secretaria Executiva) apresentou o Plano de Trabalho com algumas considerações 

feitas pela Secretaria Executiva. Todos concordaram com as propostas colocadas. 

Ana comentou que alguns postos ainda precisam de ajustes e que encaminhará uma versão 

limpa para que todos façam os ajustes finais. 

 

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 16h30. 
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